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委員会レポート

　行方市過疎地域持続的発展計画実施プランに
ついて執行部より説明があり、対象となる地域
や今後のスケジュール等について議論が行われ
ました。
　今後も引き続き、当委員会において、過疎地
域持続的発展に関する調査を続けていきます。

過疎地域持続的発展対策特別委員会
（２月７日、３月 29日）

過疎地域持続的発展対策特別委員会
土子　浩正�委員長

　地方創生臨時交付金による事業の評価のた
め、令和３年度本省繰越分について審査を行い
ました。
　今後も引き続き、当委員会において、新型コ
ロナウイルス感染症等に関する調査を続けてい
きます。

新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会
（３月 11日、４月 13日）

新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会
髙橋　正信�委員長

　今後の庁舎建設計画案の審査・検討を行うた
め、標記委員会が開催されました。執行部より
提出された計画案を基に、今後のスケジュール
や庁舎建設の方針等について議論が行われまし
た。
　今後も引き続き、当委員会において、庁舎建
設等に関する調査を続けていきます。

庁舎建設等調査特別委員会
（２月 16日、３月 16日、３月 18日、４月 15日）

庁舎建設等調査特別委員会
髙栁�孫市郎�委員長




